

“ ENTREVISTA Trabajaré con eficiencia. Si no doy resultados, me iré

” **JESÚS VALDÉS PALAZUELOS**
SECRETARIO DE AGRICULTURA Y GANADERÍA

➔ Se comprometió a tener cercanía con los organismos sociales

Angelina Corral
@eldebate.com.mx

Creció entre los surcos, es ejidatario y fue ganadero durante un tiempo, actividad con la que pagó sus estudios, dijo Jesús Valdés Palazuelos, recién nombrado secretario de Agricultura y Ganadería del Estado.

Tras perder la reelección en el municipio de Culiacán e incorporarse al gobierno, expresó que si el gobernador Quirino Ordaz Coppel le dio la oportunidad de desempeñarse en esta importante secretaría es porque sabe que puede hacerlo.

Trabjará con eficiencia y transparencia, y si no da resultados, se irá.

➔ Cercanía

La instrucción que tiene por parte del gobernador es que trabaje de la mano de todos los sectores sociales, lo cual realizará con mucho gusto, indicó. Hará lo mismo con el sector privado, así como con los municipios y el gobierno



“ ENTREVISTA Los hombres no ocupan generar más fuerzas, sino usar las que ya están

” **EFRÉN ENCINAS TORRES**
SECRETARIO DE SALUD

➔ Señaló que en un lapso aproximado de 30 días estará inmerso en la Secretaría

Francisca Martínez
@eldebate

El tema de la Secretaría de Salud será brindar y promover la atención preventiva, curativa y de rehabilitación, señaló Efrén Encinas Torres.

El recién nombrado secretario de Salud del estado dio a conocer que durante su administración su principal compromiso será la atención en la salud en los diferentes niveles: «Tenemos instrucciones muy precisas del señor gobernador de permanecer siempre en la seguridad del esquema, y tiene una visión integral que ello implica», dijo.

➔ Plan de trabajo

Encinas Torres informó que en su plan de trabajo estará mejorar la capacidad física instalada, mejorar siempre el aspecto de la calidad en la atención, fortalecer el recurso humano para generar un tema sensible de comunicación, con un clima honesto y original para



“ ENTREVISTA Quiero que la gente conozca lo que hace esta secretaría

” **ÁLVARO RUELAS ECHAVE**
SECRETARIO DE DESARROLLO SUSTENTABLE

➔ Promoverá la creación de la Procuraduría Estatal del Medio Ambiente

Angelina Corral
@eldebate

Conoce bien los temas de la Secretaría de Desarrollo Sustentable porque algunos fueron banderas que manejó e implementó durante su administración como alcalde de Ahome, dijo Álvaro Ruelas Echave.

Negó que su llegada a esta secretaría sea un premio de consolación que le dio el gobernador Quirino Ordaz Coppel al perder la reelección e indicó que durante esta administración ya habían platicado de estos temas: «Recibimos reconocimientos a nivel internacional por el trabajo que se ha hecho de la sustentabilidad», detalló.

➔ Proyecto

Entre las principales tareas que tiene es dar a conocer a la ciudadanía lo que se hace desde esta secretaría; así como que se entienda que la sustentabilidad es el trabajo que se realiza para que en la



➔ EL PERFIL

Nombre: Jesús Valdés Palazuelos
Profesión: ingeniero agrónomo de profesión, con especialidad en horticultura y una maestría en Administración Pública.
Trayectoria: se desempeñó como diputado local, diputado federal y presidente municipal de Culiacán.

federal. Indicó que tiene un gran equipo con el cual los programas y todo el trabajo van a seguir fluyendo conforme a lo establecido. Una de sus misiones es hacer más eficientes cada una de las áreas, y para ello tiene experiencia, y prueba de ello es que estuvo al frente de 7 mil trabajadores en el Ayuntamiento, informó. Otras de sus fortalezas es que sabe gestionar recursos, lo cual es muy importante, porque esta secretaría depende del presupuesto federal. En él los agricultores y los ganaderos tendrán un aliado, dijo.

➔ EL PERFIL

Fecha de nacimiento: 18 de junio de 1959
Lugar: Los Laureles, Choix, Sinaloa.
Profesión: médico cirujano
Trayectoria: presidente del comité de ética del hospital regional Manuel Cárdenas de la Vega, Isssste. Director del hospital regional del Isssste Dr. Manuel Cárdenas de la Vega. (2014-2018).

participar coordinadamente. En el tema de la creación del nuevo nosocomio, indicó que será un hospital que vendrá a dar luz en beneficio de la población sinaloense, no solo de Culiacán, que demande la atención. Dio a conocer que el recurso humano es muy importante y se trabajará con lo que se tiene. «El tiempo dará oportunidad de revisar si habrá cambios o no». Añadió la frase: «Los hombres no ocupan generar más fuerzas, sino usar las que ya están, habrá que unir las, dirigirlas y reforzar acciones juntas», indicó.

➔ EL PERFIL

Nombre: Álvaro Ruelas
Profesión: licenciado en Derecho por parte de la Universidad Panamericana. Cuenta con fiat de notario público (222).
Trayectoria: fue alcalde municipal de Ahome y miembro de organismos sociales.

actualidad se puedan explotar los recursos naturales que se tienen, pero al mismo tiempo cuidar que las generaciones que vienen también tengan la misma oportunidad. Ya se ha avanzado en el andamiaje jurídico y hay propuestas muy importantes, como el tratamiento de los residuos sólidos, indicó. También se proyecta promover que se apruebe la conformación de la Procuraduría Estatal del Medio Ambiente. Trabjará de forma fuerte en el tema de movilidad, entre otros proyectos.